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                                  Correction Quizz Théorique – Fev 2022                        

 

 
Question 1 : Dans la dernière minute du match, A12 dribble en zone arrière quand B11 touche le ballon qui sort en 
touche sur le côté. L'entraineur A demande alors un temps mort. A l'issue du temps mort, l'entraineur A aura le choix 
d'une remise en jeu en zone arrière ou en zone avant. 

➢ VRAI 
 
Question 2 : A4 fait une remise en jeu depuis sa zone arrière. Le ballon sort en touche dans la zone de A sans avoir 
touché un joueur. La remise en jeu doit se faire au point initial par l'équipe B avec 14 secondes au chronomètre des 
tirs. 

➢ VRAI 
 
Question 3 : Le ballon est en l'air sur un tir quand le chronomètre des tirs retentit. Le ballon pénètre dans le panier. 
C'est une occasion de temps mort pour les deux équipes. 

➢ FAUX 
 
Question 4 : L'équipe B a demandé un temps mort. A4 est sanctionné d'une faute antisportive sur B5. Le temps mort 
est accordé à B et pendant le temps mort une faute technique est sifflée à A10. Le jeu doit reprendre par un lancer 
franc pour un joueur B, puis 2 lancers francs pour B5 puis par une remise en jeu par B. 

➢ VRAI 
 
Question 5 : Une violation à la règle des 8 secondes est sifflée alors que le ballon est en l'air sur une longue passe de 
A12. La remise en jeu doit avoir lieu pour B au plus proche de l'endroit où était A12 au moment de la passe avec 14 
secondes au chronomètre des tirs 

➢ FAUX (au plus proche de la ligne médiane en zone avant) 
 
Question 6 : Alors qu'il reste 25 secondes dans le match et que le score est de 72/72, l'équipe A prend le contrôle du 
ballon dans sa zone arrière. A13 dribble depuis 4 secondes quand l'arbitre arrête le jeu car le chronomètre des tirs ne 
défile pas. Lors de la remise en jeu pour A, il ne restera que 4 secondes à l'équipe A pour amener le ballon en zone 
avant. 

➢ VRAI 
 
Question 7 : Alors qu'il reste 4 secondes au chronomètre des tirs, A12 tire au panier. Le ballon ne touche pas l'anneau 
et A10 récupère le ballon. Le chronomètre des tirs est remis par erreur à 14 et alors qu'il affiche 8, A10 tire et marque. 
Les arbitres doivent annuler le panier. 

➢ VRAI 
 
Question 8 : L'équipe A contrôle le ballon en zone avant. Lors d'une passe, le ballon est simultanément touché par 
A15 et B12 et retourne en zone arrière. A14 prend le contrôle du ballon en zone arrière. Il faut siffler retour en zone. 

➢ VRAI 
 
Question 9 : Alors qu'il a les deux mains enlevées des grandes roues, A14 percute son coéquipier A15, décolle ses 
deux grandes roues, et prend un rebond à deux mains. L'action est légale. 

➢ VRAI 
 
Question 10 : A14 est sanctionné d'une faute antisportive. C'est sa 5ème faute personnelle. A14 proteste et est alors 
sanctionné d'une faute technique. Il est alors disqualifié et doit quitter l'aire de jeu. 

➢ FAUX 
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